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令和５年第４回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和５年４月２６日（水）１３：５５～１４：５２ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   関  孝志 

委     員   月岡 英彦 

委    員   芳川 文子 

委    員   梅嵜 舞子 

 

４ 欠 席    教育長職務代理者   角田 道夫 

 

５ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

生涯学習課長   髙木 良男 

子育て支援係長   芳川  誠 

生涯学習係長   湯本  敦 
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１ 開  会  午後１時55分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和５年３月２４日開催の令和５年第３回木島平村教育委員会定例会会議録について、

島﨑子育て支援課長が朗読し出席委員全員が内容を確認のうえ、承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

〇 ４月１３日開催の村校長園長会時に関教育長が小中学校長保育園長等に指示した事 

項について  

（１）教育情報 

①内堀県教育長談話 (信毎 4/1) 

・子どもの「好き」「楽しい」を大切に！ 

・県教育 転換の新年度 個別最適な学び、ICT教育 

②県教育委員会情報 

・インターネットの適正利用を呼び掛けるチラシを作成 

・学校徴収金の基本的な考え方について 

・令和５年度「(運動・文化)部活動の方針」及び「週休日・祝祭日の年間活動計 

画」の提出について 

③文部科学省情報 

・ＣＯＣＯＬＯプラン R５．３．３１告示 

・内外教育 ３．２８ 

・熟読「生徒指導提要」 

  生徒指導提要が示す生徒指導上の課題への対応 

      ～「いじめ」の問題への対応を中心に～ 

（２）学校情報の報告について 

・年度当初の報告、県教育委員会提出関係について 

・校長教頭会への報告内容 

①児童生徒の動向 ②学校行事 ③今月の学校運営の重点 

④元気の出る爽やかなニュース ⑤管理面の報告(施設管理、人事管理) 

・学校通信１号 

（３）その他 

・第１回学校運営協議会 ５/１５(月) １５：００～ 役場２階会議室 

・小学校運動会 ５/２７(土) 

・自主公開検討会の推進について 

５/２５ (木) 自主公開検討会(中学校) 小国喜弘先生 

６/１５ (木) 自主公開検討会(小学校) 佐藤 学先生、浅井幸子先生 
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〇 ４月２６日（水）教育委員会定例会資料 

（１）木島平小学校 令和５年度の新たな取り組み 

（２）木島平中学校 令和５年度の新たな取り組み 

（３）保・小・中学校合同研修について 

（４）情報発信について 

 

 

 

４ 議事 

 （１）議案第12号～第15号について  

 

関 教育長 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芳川係長 

湯本係長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

（１）として、議案第 12号から第 15別紙参照ということで、資料 1 

になりますが、課長の方で説明お願いします。 

 

資料１をお願いします。議案書になりますが、議案の第 12号から 15 

号までありまして令和４年度、５年度の補正予算の関係、それから工事 

請負契約の締結についてであります。これにつきましては４月 28日、 

臨時会で上程している教育委員会に係るものになります。本日の定例 

会で説明し同意をお願いするものになります。それでは、Ａ４横長の令 

和４年度一般会計補正予算書第 10号からお願いいたします。概要につ 

いてですが、令和４年度一般会計補正予算第 10号についてはそれぞれ

8,229 万 4 千円を追加して、総額 42 億 816 万 6 千円にするものであり

ます。こちらについては令和４年度の各事業の精算による減額が主な

ものでございまして、３月 31日付け村長専決で行ったものであります。

詳しい内容については、芳川係長それから湯本係長から説明をさせて

いただきます。 

 

 

 〇 令和４年度木島平村一般会計補正予算（第 10号）について 

   （説明） 

 

 

 

続いて、議案第 13号、奨学資金の関係については芳川係長から説明 

お願いします。 
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芳川係長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

芳川係長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

芳川係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 教育長 

 

 

教育委員 

 

関 教育長 

 

 

 

 

教育委員 

   〇令和４年度奨学資金貸付事業特別会計補正予算（第１号）につい 

て（説明） 

 

 

続けて、議案 14号令和５年度一般会計補正予算の第１号でございま 

す。こちらも歳入歳出それぞれ 1,503万 5千円ほど減額して総額 37億 

円ほどにするもので 4月 28日の臨時議会に上程するものになります。 

詳しいことは、芳川係長から説明させていただきます。 

 

 

   〇令和５年度木島平村一般会計補正予算（第１号）について 

    （説明） 

 

 

続いて議案第 15 号になります。工事請負契約の締結についてです。

係長から説明お願いします。 

 

工事請負契約の締結についてということであります。こちらにつき 

ましては、令和５年度の木島平中学校の外装改修工事の入札を４月 19 

日に行っております。そこで契約金額が確定しておりまして、8,690万 

円の契約。契約の相手方につきましてはサンタキザワ・野沢総合・小野 

澤特定建設工事共同企業体が落札しております。その部分をまず現在 

仮契約ということでありますので、議会に付して議決をいただいて本 

契約になりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

それでは議案第 12号 13号については、３月 31日付けで、村長の専 

決ということで、お願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

   （承認） 

 

これについては、ありがとうございます。 

続いて第 14号、15号については、課長の方から説明ありました４月 

28日の議会で、議決していただく内容ですが、内容についてはよろし 

いでしょうか。 

 

  （承認） 
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５ 協議 

 （１）木島平村社会福祉協議会理事の推薦について 

 

関 教育長 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

関 教育長 

 

月岡委員 

 

 

関 教育長 

 

月岡委員 

 

 

 

関 教育長 

 

 

 

月岡委員 

 

 

関 教育長 

 

月岡委員 

 

関 教育長 

 

協議へ入ります。木島平村社会福祉協議会理事の推薦についてとい 

うことですが、説明お願いします。 

 

４月 21日付けで社会福祉協議会から役員推薦ということで、教育委 

員会の方にありました。今、月岡委員さんに、２年の任期ということ 

で、務めていただいておりますが、今年の６月末に任期満了ということ 

で、また新たに委員１名を推薦いただきたいというものです。この件に 

ついて、ご協議をお願いいたします。 

 

 

  月岡委員さん、年に何回ぐらい会合はあるのですか。 

 

おおむね通算通して多くて月１回ぐらいです。ときには月２回の時 

もありました。 

 

場所とか時間は決まっていますか。 

 

時間は午後の 1 時半頃からで、内容によって短いときで１時間ぐら

い、長くて２時間ぐらいです。場所は保健センターの集団指導室とかに

なります。 

 

次のページに、それぞれ理事の方々の人数が載っていますが、教育関 

係者ということで、教育委員さんの中から 1人出ていただいておりま 

す。１期２年ということでいかがいたしましょう。 

 

前のときは、教育委員の就任した早い順番で次の方へとバトンタッ

チしていました。 

 

予め通知は１ヵ月前にきますか。 

 

そうですね。通知がきて事前に資料が届きます。 

 

都合で出席できない場合はあらかじめ連絡すれば大丈夫ですか。 
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月岡委員 

 

関 教育長 

 

 

芳川委員 

 

関 教育長 

 

委員全員 

 

関 教育長 

そうですね。 

 

では、そういう経過もありますので、芳川委員さんにお願いしたいと 

思いますがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

よろしくお願いします。 

 

お願いします。 

 

ありがとうございました。 

 

 

 

６ 報 告 

（１）島﨑子育て支援課長が「全国ウクライナの子供たちの絵画巡体験 in木島平」の後援に

ついて、教育長専決により後援承諾した旨報告した。 

（２）島﨑子育て支援課長が保育園及び小中学校の状況について報告した。 

 

７ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

・島﨑子育て支援課長が、当面の諸行事・会議等の説明をした。 

・次回の定例会について５月２４日（水）の午後２時から開催することを説明。また 

終了後、第７次総合振興計画に向けて村長との懇談会の開催について説明した。 

 ・令和５年度関東甲信越静市町村教育委員会連絡会総会及び研修会（埼玉大会）の欠 

席について説明した。 

 

８ 閉 会  午後２時５２分 

 

関 教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

 


